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꜠ BOX 
会員総数 40 名  їₐ  їₐ  

出席免除会員 4 名 1/20 28 名 75.68 % 累 計 1,121,780 191,000 230,000 11,000 365,000 

─  

1 27 ( )  

12:30  

松口孝裕様，ご来訪ありがとうございます。金融動向等について卓話をいただけ 

るとのことで，どうぞよろしくお願いいたします。 

 世界･社会が今後どのように推移していくかというのは，なかなか見極めにくい 

ことなのですが,直近ではまず感染症ですので，その陰になりつつも,けっこう表 

に出てきているのが，カーボンニュートラル,二酸化炭素などの温暖化ガス排出抑 

制です｡コロナ事情により航空機の利用は激しく減少しましたが，そうでなくても， 

大量の温暖化ガスを出す飛行機に乗ることはかっこわるい，やめるべし,という風 

潮が出始めていました。長らく文明の象徴のひとつであった内燃機関，石油エンジンが，急激に退場 

を迫られているのも，驚きです。蒸気機関が廃れていったのとは背景が違います。 

温室効果ガスの影響がいよいよまずい，ということになったまさに現在，全くすごいタイミングでコ 

ロナ禍が発生したものだと思います。われわれはいま，文明・文化の大きな転換点にたっている，と 

いうのは決して誇張ではありません。これからも引続きこの問題は考えていくべきでしょう。

    

    

  :  1, 2,18:30 ( ) 3, 4, 5,12:30 ( ) 

  :    :   :  

 E- Mail rotary@wakayama- serc.org  http://wakayama - serc.org/  

・開会点鐘 鯵坂会長  ･ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 花になろう鳥になろう ・出席報告( 例会委員 

会)  ・ニコニコ箱( 寄付金) 報告 ・委員会報告 ・行事 クラブフォーラム 職業奉 

仕委員会 卓話「職業奉仕と社会奉仕」第 2640地区 職業奉仕委員長 角谷浩二様 

・閉会点鐘 鯵坂会長  

 

① ３件事務局に届いていますので､各テーブルに一部置いています。ご一読頂き､ 

御入用の方はお持ち帰り下さい。   

・ハイライトよねやま Vol.250 

・ロータリーの友 2019- 2020年度 事業報告､監査報告 

・2021国際ロータリー年次大会【台北大会】参加旅行募集案内( 東日観光)  

 早期割引料金の登録締め切りは 2 月 15 日まで延長されております。 

② 12 月 16 日週報について。 

  通算 2375回 18 回⇒19 回です。訂正申し上げます。 

   



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岡三証券( 株)  和歌山支店長松口孝裕様：卓話お礼は貴クラブの奉仕活動にお役立 

てください。 

鯵坂君：寒さ もうひとふんばり。貴志さん 入会おめでとうございます。 

稲葉君：新年のご挨拶、賀状ありがとうございます。 

山口君：大寒でもぬくいわいしょ。 

神谷君：松口支店長様 お話ありがとうございます。 

奥村君：本年もよろしくお願い致します。 

山田君：皆様の期待を裏切り、たくさんのハンディのおかげで第 6 回 東南会優勝できました。 

松田君：寄付金 10 名超 23 週連続、ありがとうございます。 

本人お誕生日お祝い：松浦君。 

結婚記念日お祝い：郷間君。 

稲葉君： 欠席ばかりですみません。 

市川君：今年もよろしくお願いします。 

松田君：貴志さん、ご入会おめでとうございます。 

吉田君：休んでばかりで…今年も宜しくお願いいたします。 

保田君：本日 新会員の貴志さんの紹介をさせて頂きます。会員の皆様 よろしくお願い致します。 

寺下君：遅れましたが、今年もよろしくお願いします。 

 

 

 

③ 2020- 21 年度 地区大会事務局開設のお知らせ 

・開設日: 2021年 1 月 6 日( 水)  ・TEL: 090- 2644- 2640 ・住所: 岸和田市小松里町 2514 ｺﾙﾛﾌ5 102号 

④ 和歌山青年会議所 1 月新春交歓会（1 月 18 日( 月) ）中止のご案内。 

  ＨＰにて 1 月 26 日( 火)WEB配信 
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推薦者 保田会員よりご紹介 貴志会員よりご挨拶 鯵坂会長より貴志会員へバッジ贈呈 



 

 
 

 

 
 

 

昨年の 4 月 1 日付け、コロナ禍で和歌山支店に赴任となりました。 

2020年は庚子（かのえのね）といい、60 年に一度の大きな変化が起こる年とい 

われ 1600年の関ヶ原の戦いも庚子に起きました。昨年においてはコロナウイル 

スが世界中を震撼させ、新たな生活様式「ニューノーマル」へ行動の変容が起 

きたとともにアメリカの大統領選挙、日本の安倍首相の辞任など日米のリーダ 

ーが同時に交代するなど実際に大きな変化が起きた一年であったと思います。 

お客様とお話をさせていただくと、「コロナで景気があまり良くないのに株 

価だけ上がっていくのはなぜですか？」とよく聞かれます。ここまで株価が上

がっている理由としては「大規模な金融緩和」が挙げられます。アメリカの金利はトランプ政権下で 

は 3％以上ありましたが、現在では 1％を切る水準になっています。このことから株式市場に資金が向 

かいやすい土壌ができている点、バイデン政権下で財務長官に指名されているイエレン前 FRB議長が 

大規模な財政出動を宣言している点など景気の下支えを行っていることが挙げられます。 

コロナショックで株価が下落したタイミングはありましたがその下落はリーマンショックやブラッ 

クフライデーとはまた違うものであると考えています。コロナショックと第二次世界大戦下の株の動 

きは似ているといわれており、実際に太平洋戦争や第二次世界大戦下で日本の株価指数は全体として 

上昇していました。その理由は日本の政府が財政出動を行うなど株の買い支えをしていたからである 

といわれています。アメリカにおいても 1942年 4 月に底を打った株価指数は 6 月のミッドウェー海戦 

により上昇が本格化しました。当時のアメリカはたとえ情報が外部に漏れても株価を上げるために市 

場経済を優先し、また GDP比 350％の財政出動を行った事で戦後米国の一人勝ち現象が起こりました｡ 

また昨年は世の中の変化にうまく対応した銘柄が上昇した年でした。 

アメリカのテスラモータースという電気自動車の会社は出荷台数が少ないにも関わらず、株価は 1 

年で 8 倍以上になり時価総額はトヨタや GMなど自動車大手数社を足してもかなわないほどの規模にな 

っています。実際の業績で買われているわけではなく今後の世の中に対応できうる銘柄に買いが集中 

していると考えられます。 

他にも 2014年にビルゲイツ氏からサティアナデラ氏にトップ交代したマイクロソフトも昨年の DX 

「デジタルトランスフォーメーション」への対応が評価され株価が上昇しました。このように世の中 

の変化に対応できる所は株価が上がっていきますがうまく対応できない所は株価が上がらない、これ 

からはその明暗が更にはっきりしていくのではと思います。 

証券業界においても変化の流れが来ており、弊社でも「岡三ナビハイブリッド」 という AI を使っ 

た新しいサービスを取り入れたり、相続税や事業

継承の相談も受け付けたりするなど変化に対応で

きるように取り組んでいます。 

 

 

 

 

 


